
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
3 月 31 日 火曜日       Vol.４３１ 

 

         例会出席者    21 名 （会員数 29名）                  出席率 72.4％ 

メーキャップ   3/29（日）地区協議会 

青木（博）・澤田・七田・杉原・戸島・浪越・廣川・廣澤 

                      修正出席率 100％ 

ゲスト      ありません  

■前田会長代行挨拶     

皆さんこんばんは。今日は会長所用のため、代わって挨拶申し上げます。 

         先日の日曜日、地区協議会がありました。当クラブからも澤田会長エレクトをはじめ、次年度

のロータリークラブにおける、指導的役割を果たす会員１２名が参加しました。地区協議会の

目的であります。次期クラブに備えての勉強会でありました。また 4/18の地区大会にぜひご

参加くださいとのメッセージがありました。次期ガバナーは徳島 RC の山田戒乗さんです。ガ

バナーのノミニーは坂出東 RC の前田直俊さんです。二人とも個性豊かな楽しさ溢れるリー

ダーです。美馬RCにおきましても、地区協議会の成果が発揮できますように頑張りましょう。 

 

■幹事報告 

◇到着書類  ３/29（日）木村大三郎パストガバナー（７４）がご逝去されました。謹んでご報告いたします。    

◇到着週報   脇町 RC/鴨島 RC 

◇連絡事項  地区協議会の懇親会の申し合わせですが、「先生」「社長」の敬称を付けず、 

          これからは「君」「さん」で呼び合うこととしたいと思います。 

 

■委員会報告    

  澤田次期会長 先日の地区協議会にたくさんの皆さんの参加を頂きありがとうございました。 

今、皆さんのお手元にお配りしている来年の組織表の修正が出来上がりましたので、 

            ご確認ください。練りに練ってポジションを考えたつもりです。よろしくお願いいたします。 

  廣川さん     米山奨学生のフィンチャンティーフェンさんがご懐妊され、８月に出産予定となりました、 

            男の子で、５月には出産準備のため徳島に帰ります。皆さんによろしくお伝えくださいとの 

            電話が 3/29 にありましたのでご報告申し上げます。 

     親睦委員会 

      長浦委員長 4/14（火）に創立記念例会を行います。今年度はレストラン西岡さんで、ワイン例会を   

               企画しています。出欠を回しますので、たくさんの方にご出席いただけますようにお願いし

ます。 

     新世代活動・LYRAセミナー 

       森さん   地区のライラセミナーが 5/21-5/24まで与島で三泊四日で行われます。 

地区からの参加者の推薦をしていただけるとありがたいです。 

遠藤君が今回は委員に任命されておりますので、僕と遠藤君は必ず行っております。          

とてもいいセミナーでロータリーがどういうことを実践しているかを一日でも見学可能です。 

この機会にぜひ参考にしてご参加ください。 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

■卓話  松浦美紀子 会員（皮靴・かばん製造について） 

高知県出身で、漁師の娘だった私は、カツオ船に乗る父の元で、小さい頃から漁のお手伝いをして育ちまし

た。さんまをさばいてカツオ漁の餌を作って届けるのが私たち子供の仕事でした。 

  年を取ってからの父は、遠洋漁業を辞め、地引網で「どろめ漁」をして生計を立てておりました。なので、太刀

魚やちりめんなど、新鮮な魚を食べることが日常となっていきました。 

 学校を出て大阪へ行き、縁あって結婚をして徳島へやって参りました。その後訳がありまして、親子３人で生活

することとなりました。長男は高校を卒業し、看護師になりたいと頑張っていた娘は、体を壊しまして、残念なが

ら看護師を退職しました。現在は、結婚して独立し、北島町で美容室とエステ、ネイルサロンをやりながら、それ

らの関係の品物をネット販売する会社を立ち上げて、社員２５名の皆さんと仕事をさせていただいております。

娘のことが私の一番の自慢です。 

 私は３０歳のころ、皆さんもご存じだと思いますが、株式会社田中という会社で２０数年勤めさせていただきま

した。中国にも行って、その窓口となり、工場長を務めさせていただきながら、日本中いろんな場所に繋がりを

持たせていただきました。 

田中さんに勤めて、一番最初にした仕事は、アシックス社製のスポーツ用品でした。バレーシューズから始まっ

て、ジョギング、サッカー、バスケ、など、たくさんのシューズを作らせていただきました。そんな中、５０歳になる

ころ、田中さんが工場を閉鎖するということになり、これは困ったと思っておりました。 

  そこへ、銀座 yoshinoya さんの靴を製造している方から、「松浦さんぜひやってほしい」と要望がありまして、い

ろんな周りの方の助け舟がありまして、何とかそのまま引き継いで、田中に残っていた５，６人で工場を操業させ

ていきました。会社を立ち上げた当初、心配して、仕事はあるか？と尋ねてくれる人が後を絶ちませんでした。

その頃、それに応えないといけないと、必死で頑張ったんです。自分が思い実践してきたことに、田中でいる頃

からそうだったのですが、「一つの志を立てて、それが達成できるまでは次の目標は立てない」ということがポリシ

ーとしてあります。一番最初の夢は、「工場を建てたい」、それは二年後には絶対に叶えたい。そのことをミズノ

の皆さんに熱心にお話ししていくうち、そうして戴いた仕事は、断らずに頑張ろうと思ってやっていくうち、たくさん

のお仕事を頂けるようになって、実際工場を持つ夢も実現しました。息子の存在にも勇気づけられながら、今、

従業員３０名となりまして、ここまで会社を大きくすることができたと思っています。 

   会社設立から１０年がたち、順調だと思っていた矢先、今度は自分が体調を崩しました。私の仕事のやり方が 

  ワンマンになっていた時でした。その病気で１年休養することになってからは、考え方が変わりました。 

  周りの様子を見て、頼るところは頼り行かないといけないなと思って今はやっています。 

  とはいえ、2011年の東日本大震災で、応援に行かれている警察の安全靴などを作ったり、忙しい日が続きまし

た。その後、お陰様ですっかり元気になりまして、従業員さんに溶け込んで、私もエプロンを掛けて、美しい縫

い目の縫製をするためミシンを踏んで頑張っています。 

 

  写真左上 ミズノ・ランバードブランドの中の、侍ジャパン・女子ソフトボール日本代表のスパイク。 

         松浦さんで縫製をして、最後選手それぞれの足にフィットするように底をつけていく。 

   

  写真右上 カジュアルスニーカーの「PATRICK」 ABCマートで販売すると、すぐに在庫がなくなるので、 

一定数量をこなすことを契約にして、断らずに納品しているそうです。 

 

  写真左下 銀座 yoshinoyaの靴。皮のとても良いところを取って作っているそうです。徳島そごうにて販売中。 

   

  写真右下 鞄部門をここ数年で創設。残皮を出さないようにの思いから、鞄を作ることを決めたそう。ゆめタウン    

         の中にある鞄屋さんで取扱い中。縫製の美しさを見てほしいとのこと。 

   



 

 

 

■ニコニコ   

 ありません 

 次回例会              ２０１５年４月７日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム         地区クラブ協議会 報告(澤田次期会長、各委員会参加者) 

欠席 青木茂生・青木博美・小田教仁・田野寿一・浪越繁男・林秀樹・藤田茂樹・三好亘 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


